

**Mardi 27 mai 2025, le Délirium Café, au Mans, a accueilli une nouvelle édition du Blabla Language Exchange, un événement organisé un mardi sur deux. Ouvert à tous, ce rendez-vous permet de pratiquer plusieurs langues dans une ambiance détendue et conviviale.**

### **Un public international**

Près de quarante personnes étaient présentes sur le précédent Blabla Language Exchange, au Délirium Café (Le Mans). Le public était réparti sur plusieurs tables. Parmi les langues les plus courantes utilisées figurent l'anglais, l'espagnol, l'allemand, l'italien, et bien sûr, le français, très pratiqué par les participants étrangers. Xavier, fidèle à ce rendez-vous depuis 2022, apprécie ce moment de détente : « **Ce sont des échanges informels. Il n'y a pas de sujets en particulier, on parle de tout** », assure-t-il. Pour Helien, Chilienne, participait pour la première à ce temps d'échange. « **C'est une très bonne initiative. C'est enrichissant** », confie-t-elle. Kuanysh, étudiant d'origine asiatique, partage le même avis : « **J'apprends le français à l'université. Ici, c'est une autre manière de progresser dans mon apprentissage de cette langue.** »



On joue à des sociétés lors du blabla language exchange. Un moyen amusant d'apprendre des langues.



Florent a reçu pour ses 30 ans une carte d'anniversaire signée par les participants du blabla Language Exchange.

### **Apprendre en s'amusant**

Outre les discussions, la soirée se prolonge autour de jeux de société, en français et en anglais : Uno, Imposteur, Taco Chat Bouc, ou encore, Poetry for Neanderthals, un jeu de devinettes basé sur des mots monosyllabiques. Ces moments permettent aux participants étrangers d'apprendre le français de manière ludique.

### **Le blabla n'est jamais figé**

Partenaire de l'**Erasmus Student Network (ESN)**, le Blabla s'adresse à toutes les générations. L'été, les rencontres se poursuivent en plein air avec le Blablabis, autour de pique-niques à la guinguette des Tanneries

**Texte et photos : Anne PATAULT.**

**Blabla Language Exchange, au Delirium Café Le Mans, 9 bis, rue du Port, au Mans.  
Rendez-vous organisé un mardi sur deux. Prochaine rencontre le mardi 10 juin**



2025.

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)